

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Cerca de 500 empleadas y empleados públicos estudian euskera a través de los cursos del Gobierno de Navarra

Se imparten en tres modalidades: presencial, intensivo y autoformación

Jueves, 06 de octubre de 2011

Cerca de 500 alumnos y alumnas se han matriculado en alguna de las modalidades de los <u>cursos de lengua vasca que oferta el Gobierno de Navarra para el curso 2011-12</u>, dirigidos al personal que presta sus servicios en las Administraciones Públicas de la Comunidad Foral. El <u>Instituto Navarro del Vascuence</u> es el organismo del Ejecutivo foral encargado de impartir esta formación en las siguientes modalidades: presencial, intensivo y autoformación. Esta última ha dado comienzo esta semana.

En lo referente al módulo presencial, para este curso se han organizado siete grupos: cuatro en horario de mañana, uno al mediodía y dos por la tarde. El número de alumnos y alumnas que podrá estudiar euskera de forma presencial dos horas diarias, de lunes a viernes, es de 103.

Por su parte, los cursos intensivos, con una duración de 130 horas, cuentan con 57 personas matriculadas en cuatro grupos: nivel A2, que se imparte en septiembre; niveles A1 y C1, en octubre; y nivel B2, en noviembre.

Finalmente, desde hace varios años se ofrece un módulo de autoformación. Este módulo tiene dos variantes:

- Autoformación tutorizada: los alumnos deben realizar fuera del Instituto Navarro del Vascuence seis horas de trabajo a través de medios telemáticos, y una vez por semana se requiere la asistencia presencial durante una hora y media para trabajar la expresión oral y para realizar la tutoría. Este año, 235 alumnos han elegido esta modalidad.
- Autoformación semipresencial: las alumnas y alumnos deben realizar seis horas de trabajo por medios telemáticos y, además, disponen de dos sesiones semanales presenciales de dos horas de duración cada una. Este año son 91 personas las que han optado por esta modalidad, repartidas en cinco grupos.

La demanda de este tipo de formación ha sido cada vez mayor, por lo que ha obligado a una actualización permanente en las herramientas más utilizadas, como la plataforma Moodle, de difusión a nivel mundial.

El plazo de inscripción para la segunda fase de los cursos se abre en noviembre.